

Drei Burgen Weg

Wanderung mit Peter und Rosemarie

Sonntag 5.10.2014

9:30 Uhr

Bei den TVL-Wanderern stand am Sonntag, dem 05. Okt. die von Peter und Rosemarie organisierte und geführte Wandertour „Sinntal – Ramholz – Sterbfritz – Mottgers – Sinntal“ auf dem Wanderplan, die ursprünglich im Sept. sein sollte und wegen der Gauwanderung in Bieber um einen Monat verschoben wurde. Dies erforderte die Änderung der Wegeführung mit neuem Beginn und Ende am Bf in Sterbfritz. Bevor die Wandergruppe sich in Bewegung setzte, waren fleißige Wanderer/in für ihre stolzen Leistungen noch zu ehren. Helmut Hußler erhielt für 125 Wanderungen den Wanderer in Bronze und für 150 Wanderungen erhielten Erika und Joachim Heintke die Wanderin/er in Silber von Wilhelm Eberling überreicht.



Wandergruppe mit den geehrten (in der Mitte)
Helmut Hußler, Erika Heintke und Joachim Heintke

Karl Oefner machte gleich das Wanderer-Gruppenbild mit den Geehrten und flux setzte sich die 22 Personen starke Wandergruppe in Bewegung. Bei leicht diesigem Wetter ging es mäßig bergan über den Drei-Burgen-Weg zur Burgruine Steckelsburg. Inzwischen hatte sich der Dunst verzogen, die Sonne strahlte zeitweise und es bot sich ein herrlicher Ausblick Richtung

Fulda, Schlüchtern und Kinzigtal. Wir waren alle flotten Schrittes, so kam das Schloß Ramholz mit seiner gepflegten Parkanlage recht schnell in greifbare Sicht. Unsere Mittagseinkehr im Landgasthof „Steckelsburg“ in Ramhloz mit gutbürgerlicher Küche und dem angebotenen Oktober-Festbier ist sehr zu empfehlen. Auf dem Rückweg besichtigten einige noch die Hof-Kirche von Ramholz und nahmen in der Ferne die Burg Brandestein und das Schloß Schwarzenfels sowie das Sinntal in Augenschein. Nach rund 16 km herrlicher Wanderstrecke stand gegen 16 Uhr die Pkw-Abfahrt am Bf Sterbfritz an.

Wilhelm Eberling